

TRANSPORTS: Genève Aéroport retire sa candidature sur Saint Exupéry

Dans le cadre de la reprise des parts de l'Etat dans l'[AEROPORT DE LYON SAINT-EXUPERY](#) / T : 04.72.23.92.57, Genève Aéroport retire sa candidature. Il était allié au fonds Cube et avait été parmi les premiers candidat à se présenter. Il s'agissait même de l'un des favoris. La décision de se retirer a été émise par le Conseil d'Etat en Suisse qui a expliqué ne pas être convaincu de la viabilité du projet monté en consortium.